
Protokoll 

Ort:   TSV Vereinsheim, Wiesental 

Zeit:  19:30 Uhr – 21:49 Uhr 

Teilnehmer:  Werner, Ilse, Ingo, Andreas (Protokoll),  Armin G. (19:45) 

Agenda: 

1. Begrüßung  

2. Goodyear 

3. Streuobstwiese Pflegetermin (Kirrlach) 

4. Rückbau eines AKW-Kühlturms 

5. Homepage BUND Bruhrain  

6. Bericht aus den Ortsteilen 

7. Jahresabschlusstreffen 2016 

 

Zu 1.) 

Andreas begrüßt die Teilnehmer. 

 

Zu 2.) 

Werner berichtet über die geplante Schließung. 

Ingo weißt auf den Widerspruch zum Abbaugrund: kleine Reifen, statt große Reifen. 

Er stellt die Frage: Warum nicht kleine Autos fahren ? 

 

Zu 3.) 

08.07.2016 

 

Zu 4.) 

Ilse berichtet über die EnBW Pläne einen Kühlturm zu sprengen um Platz zu schaffen für den benötigten 

Konverter. Die Frage um die Sicherheit der Castoren wurde erörtert.  

 

Zu 5.) 

Vorstellung entfällt 

 

  



Zu 6.) 

Waghäusel: 

 Weidenschnitt-Abtransport durch Gartenbauamt ist nicht möglich, lt. Hr. Sand (Stadt Wgh.). 

Armin wird mit Hr. Sand sprechen.  

 Reduzierung der Weiden-Pflegetermin auf einen Termin in 2017 (14.01.2017 entfällt) 

 Andreas lädt Herrn Sand zum nächsten BUND-Treffen im Dezember ein. 

 Erörterung der ‚Kunststoffteller‘/Abfallproblematik beim JUNA-Camp. 

 Negative Rückmeldungen der Bürgen auf Gemeindeblattartikel „Betonwüste Waghäusel“. Ein 

Vor-Ort-Termin wird angestrebt. („Glühweinabend“) 

 12.11.2016 Kopfweidentermin  

 Jungkäuze in Jagpächterhütte an Bruchsaler Weg 

 Kirrlacher Streuobstwiese wurde mit 2 weiteren Bäumen aufgeforstet.  

 

Graben-Neudorf 

 Armin ist im Gemeinderat nachgerückt.  

 Ölbohrung hat sich nicht gelohnt. Anlage wurde abgebaut. Renaturierung wird demnächst 

umgesetzt. 

 Umweltbeauftragter der Stadt geht nach Karlsruhe. Erstes Gespräch mit Nachfolgerin und mit 

neuem Bürgermeister hat stattgefunden (Werner).  

 Kohlplattenschlag Einsatz war eine gelungene  Aktion (50 HelferInnen) 

 26.11. Projekttag mit Grundschule Rheinhausen im Kohlplattenschlag (Werner)  

 

Forst 

 Gemeinschaftsunterkunft-Termin fand großen Anklang. 

 Renault ZOE – Erfahrungsbericht  

 

Zu 7.) 

Jahresabschlusstreffen am 07.12.2016, um 19:00 Uhr, im Headquarter. Ilse kocht. 

Anmeldung erforderlich. 

 

 


